

König:in zu Gast in den Familien der Kommunionkinder

Mit der Sternwallfahrt am 17. September in Roden haben wir in der Pfarreiengemeinschaft das Projekt „König:in zu Gast“ gestartet, das mit dem Dreikönigsfest enden wird. Fünf Künstler aus der Pfarreiengemeinschaft (Viktor Hartmann, Walter Hörning, Andreas Öhring, Helmut Schebler und Helmut Schwarz) haben uns neun ganz unterschiedliche König:innen geschnitzt und für das Projekt zur Verfügung gestellt.



In einer Königskiste, die für Karbach bei Chrissi Schmelz entliehen werden kann, befindet sich neben den König:innen auch eine Krone, kleine Holzbuttons mit Königskronen, ein sehr schönes Lied und Gebet und eine einfache Anleitung, wie z.B. eine Familie an einem gemütlichen Adventsnachmittag oder -abend entdecken kann, dass alle eine königliche Würde haben und „Königskinder“ sind.

Früher gab es im Advent in manchen Gemeinden die Tradition des sogenannten „Frauentragens“. Eine Marienfigur kam jeden Abend in eine andere Familie, es wurde gemeinsam gesungen und gebetet. Das Königsprojekt kann an diese Tradition anknüpfen.

Haben Sie Lust bekommen, die Karbacher Königsfiguren zu Ihnen in die Familie einzuladen, Sie zu bestaunen und Ihre eigene, königliche Würde zu entdecken, die Ihnen in der Taufe zugesprochen worden ist??

Es kann ein schöner Abend in Erinnerung an die eigene Taufe, die Taufe Ihres Kindes in Vorbereitung auf das Fest der Erstkommunion werden.

Kontakt zum Entleihen der Königskiste:

Chrissi Schmelz, Tel: 09391 - 9088726, Email: chrissi.schmelz@web.de

Christiane Hetterich, Pastoralreferentin